

Tachi Uchi No Kurai Seminar

with

René van Amersfoort

8th Dan Jodo Kyoshi

7th Dan Iaido Kyoshi

4th Dan Kendo



9 & 10 December 2017

Veranstalter	Norddeutscher Iaido Bund e.V.	Organisation	North German Iaido Association
Ausrichter	Löwen Dojo e.V.		
Zeiten	Samstag 11:00 – 18:00 Sonntag 10:00 – 14:00	Schedule	Saturday 11:00 – 18:00 Sunday 10:00 – 14:00
Thema	Tachi uchi no kurai der Muso Shinden Ryu und ggf. Shinto Ryu Kenjutsu der Shinto Muso Ryu	Topic	Tachi uchi no kurai of Muso Shinden Ryu and if applicable Shinto Ryu Kenjutsu of Shinto Muso Ryu
Dojo	Sporthalle Rheinring Rheinring 13 38120 Braunschweig	Dojo	Sports hall Rheinring Rheinring 13 38120 Braunschweig
Bitte mitbringen	Iaido Ausrüstung und nach Möglichkeit Bokken mit Saya	What to bring	All your Iaido gear and if possible Bokken with Saya
Gebühren	50 EUR (zahlbar vor Ort oder PayPal* bis 4 Woche vor dem Seminar) Paypal: paypal@niaib.de*	Fee	50 EUR (to be paid at seminar or via PayPal* until 4 Weeks before the seminar) Paypal: paypal@niaib.de *
Anmeldung	Bis zum 01. Dezember 2017 bei Marlen Bernier marlen.bernier@niaib.de	Registration	Latest until 01st December 2017 to Marlen Bernier marlen.bernier@niaib.de
Voraussetzung	Um an diesem Lehrgang teilnehmen zu können, ist es sinnvoll, die Oku Iai Kata der Muso <u>Shinden</u> Ryu zu kennen und auch bereits geübt zu haben.	Requirement	To attend at this seminar you should already know the Oku Iai of Muso <u>Shinden</u> Ryu.
Übernachtung	Bitte kümmert euch selbst um eine Unterbringung : www.HRS.de	Accommodation	Please make arrangements yourselves

* Eine kostenfreie Stornierung des Lehrgangs ist bis acht Wochen vor dem Lehrgang möglich. Bei Stornierung bis vier Wochen vor Beginn des Lehrgangs sind 10% des Lehrgangspreises fällig. Im unwahrscheinlichen Fall einer Absage des Lehrgangs wird die Gebühr selbstverständlich voll erstattet.

* Cancellation eight weeks before the seminar will be refunded without fee. If you cancel after that till four weeks before the seminar a cancellation fee of 10% of the Seminar fee becomes due. If the seminar is cancelled, the whole fee will be refunded.

Dieser Lehrgang ist nur für Mitglieder des DIaiB bzw. EKF/FIK.
This seminar is only for members of German Iaido Renmei and EKF/FIK.

Norddeutscher Iaido Bund e.V. - www.niaib.de

Tachi Uchi No Kurai Seminar

with

René van Amersfoort

8th Dan Jodo Kyoshi

7th Dan Iaido Kyoshi

4th Dan Kendo



9 & 10 December 2017

Veranstalter	Norddeutscher Iaido Bund e.V.	Organisation	North German Iaido Association
Ausrichter	Löwen Dojo e.V.		
Zeiten	Samstag 11:00 – 18:00 Sonntag 10:00 – 14:00	Schedule	Saturday 11:00 – 18:00 Sunday 10:00 – 14:00
Thema	Tachi uchi no kurai der Muso Shinden Ryu und ggf. Shinto Ryu Kenjutsu der Shinto Muso Ryu	Topic	Tachi uchi no kurai of Muso Shinden Ryu and if applicable Shinto Ryu Kenjutsu of Shinto Muso Ryu
Dojo	Sporthalle Rheinring Rheinring 13 38120 Braunschweig	Dojo	Sports hall Rheinring Rheinring 13 38120 Braunschweig
Bitte mitbringen	Iaido Ausrüstung und nach Möglichkeit Bokken mit Saya	What to bring	All your Iaido gear and if possible Bokken with Saya
Gebühren	50 EUR (zahlbar vor Ort oder PayPal* bis 4 Woche vor dem Seminar) Paypal: paypal@niaib.de*	Fee	50 EUR (to be paid at seminar or via PayPal* until 4 Weeks before the seminar) Paypal: paypal@niaib.de *
Anmeldung	Bis zum 01. Dezember 2017 bei Marlen Bernier marlen.bernier@niaib.de	Registration	Latest until 01st December 2017 to Marlen Bernier marlen.bernier@niaib.de
Voraussetzung	Um an diesem Lehrgang teilnehmen zu können, ist es sinnvoll, die Oku Iai Kata der Muso <u>Shinden</u> Ryu zu kennen und auch bereits geübt zu haben.	Requirement	To attend at this seminar you should already know the Oku Iai of Muso <u>Shinden</u> Ryu.
Übernachtung	Bitte kümmert euch selbst um eine Unterbringung : www.HRS.de	Accommodation	Please make arrangements yourselves

* Eine kostenfreie Stornierung des Lehrgangs ist bis acht Wochen vor dem Lehrgang möglich. Bei Stornierung bis vier Wochen vor Beginn des Lehrgangs sind 10% des Lehrgangspreises fällig. Im unwahrscheinlichen Fall einer Absage des Lehrgangs wird die Gebühr selbstverständlich voll erstattet.

* Cancellation eight weeks before the seminar will be refunded without fee. If you cancel after that till four weeks before the seminar a cancellation fee of 10% of the Seminar fee becomes due. If the seminar is cancelled, the whole fee will be refunded.

Dieser Lehrgang ist nur für Mitglieder des DIaiB bzw. EKF/FIK.
This seminar is only for members of German Iaido Renmei and EKF/FIK.

Norddeutscher Iaido Bund e.V. - www.niaib.de